

Communiqué de Presse

Paris, 7 février 2023

Changements au sein du Conseil d'Administration d'ALD

Le Conseil d'Administration d'ALD s'est réuni le 7 février 2023 et a coopté Frédéric Oudéa en tant qu'Administrateur avec effet immédiat, suite à la démission de Karine Destre-Bohn.

La désignation de Frédéric Oudéa en tant qu'Administrateur sera soumise à l'approbation de la prochaine Assemblée Générale Ordinaire d'ALD.

Cette désignation vise à renforcer le Conseil d'Administration d'ALD, en préparation de l'intégration prochaine avec LeasePlan. Au fil des ans, Frédéric Oudéa a accompagné et supervisé le développement d'ALD au sein du groupe Société Générale, ainsi que le projet d'acquisition de LeasePlan.

Le mandat de Frédéric Oudéa en tant que CEO et Administrateur de Société Générale expirera lors de l'Assemblée Générale Ordinaire de mai 2023.

Diony Lebot, Directrice générale déléguée de Société Générale et Présidente du Conseil d'Administration d'ALD a commenté : *« Je suis ravie que Frédéric Oudéa ait accepté de rejoindre le Conseil d'Administration et, si l'Assemblée Générale donne son approbation, de devenir Administrateur pour continuer de soutenir le développement stratégique d'ALD dans les années à venir. Je voudrais également remercier chaleureusement Karine Destre-Bohn, non seulement pour sa contribution et son soutien en tant que membre du Conseil d'Administration au cours des 11 dernières années, mais également pour sa contribution au développement d'ALD en tant que Directeur Financier d'ALD Automotive en France, de 2003 à 2008, après l'acquisition d'Hertz Lease par ALD en 2003, et en tant que Secrétaire Générale d'ALD jusqu'en 2010, avant de poursuivre sa carrière au sein de Société Générale. Je me réjouis de travailler avec Frédéric Oudéa et le Conseil, au côté de l'équipe dirigeante d'ALD, pour soutenir la prochaine intégration de LeasePlan, et démarrer un nouveau chapitre du développement d'ALD, dans lequel l'entité consolidée sera idéalement positionnée pour mener la transformation de l'industrie de la mobilité ».*

Biographie

Frédéric Oudéa est né le 3 juillet 1963. Il est ancien élève de l'École polytechnique et de l'École nationale d'administration. De 1987 à 1995, Frédéric Oudéa occupe divers postes au sein de l'Administration, au Service de l'Inspection générale des Finances, au ministère de l'Économie et des Finances, à la Direction du Budget au ministère du Budget et au Cabinet du ministre du Budget et de la Communication. En 1995, il rejoint Société Générale et prend successivement les fonctions d'adjoint au Responsable, puis Responsable du département Corporate Banking à Londres. En 1998, il devient Responsable de la supervision globale et du développement du département Actions. Puis il est nommé Directeur financier délégué du groupe Société Générale en mai 2002. Il devient Directeur financier en janvier 2003. En 2008, il est nommé Directeur général du Groupe. Président-Directeur général de Société Générale de mai 2009 à mai 2015. En mai 2015, le Conseil d'administration dissocie les fonctions de Président du Conseil d'administration et de Directeur général et nomme Frédéric Oudéa Directeur général. Frédéric Oudéa est également Administrateur de Capgemini et censeur de Sanofi.

A propos

ALD

ALD est le leader mondial des solutions de mobilité qui fournit des services de mobilité, de location longue durée et de gestion de flotte dans 43 pays auprès de grands groupes, de PME, de professionnels et de particuliers. Leader dans son secteur, ALD place la mobilité durable au cœur de sa stratégie, en fournissant des solutions de mobilité innovantes et des services technologiques à ses clients, les aidant ainsi à se concentrer sur leurs activités quotidiennes.

Avec 7 050 salariés dans le monde, ALD gère 1,762 million de véhicules (à fin septembre 2022).

ALD est cotée sur le compartiment A d'Euronext Paris (ISIN : FR0013258662 ; Ticker : ALD). La Société Générale est l'actionnaire majoritaire d'ALD Automotive.

